



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
15 août 2012  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettre datée du 14 août 2012, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente de la République islamique d'Iran auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur d'appeler votre attention sur le fait que, le 4 août 2012, un groupe de pèlerins iraniens ont été enlevés, alors qu'ils se rendaient à l'aéroport de Damas, par des hommes armés appartenant à la prétendue « Armée syrienne libre ». Les ravisseurs ont annoncé que, sur les 48 pèlerins iraniens enlevés, trois avaient été tués.

Le moment choisi pour cet incident fâcheux rappelle plusieurs affaires semblables dans lesquelles des pèlerins et des fonctionnaires iraniens ont été enlevés. Grâce à des efforts internationaux, certains des captifs ont été remis en liberté. Cependant, certains ingénieurs et certains pèlerins iraniens sont toujours détenus par leurs ravisseurs.

La République islamique d'Iran dénonce dans les termes les plus fermes ces agissements odieux et criminels, ces tueries et enlèvements aveugles de civils innocents et tient les preneurs d'otages pour responsables de ce qui pourrait arriver aux otages, qu'ils soient morts ou blessés.

Je tiens à exprimer la profonde préoccupation de mon gouvernement, ainsi que celle des familles des pèlerins, au sujet de la sûreté et de la sécurité de ces otages. Comme le fait d'utiliser des otages comme boucliers humains est contraire au droit international et viole les droits de l'homme de ces civils innocents, il est à espérer que le Conseil de sécurité condamnera de son côté dans les termes les plus fermes cette odieuse prise d'otages et prendra d'urgence des mesures efficaces pour obtenir leur libération.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Chargé d'affaires par intérim  
(Signé) Esgah **Al Habib**

